

① わたしが動物園に行ったのは、保育園の年少さんのときです。そのとき、ゾウがとても大きくてびっくりしました。それから、キリンの首も予想していたのよりすごく長かったのでびっくりしました。でも、ほかの動物のことは、あまりよく覚えていません。だから、休みの日には、家族で動物園に行きたいと思っています。また、わたしの一年生の弟は、とても動物が好きです。それで、家では犬をかつているのですが、ほかの動物をほとんど見たことがありません。チンパンジーやライオンなどを見てみたいです。動物園には、ふれあいコーナーもあると聞きました。弟といっしょに、いろいろな動物にさわってみたいと思います。きつと楽しい一日になると思います。

② 休みの日に家族で出かけるとしたら、わたしは動物園がいいと思います。なぜかという、わたしが年少さんのときに一回しか行ったことがないからです。小さいころのことなので、ゾウがとても大きかったこと、キリンの首が長くてびっくりしたことははつきり覚えているのですが、ほかの動物のことについては残念ながらあまりよく覚えていません。だから、今度行ったら、めずらしい動物などをしっかり見てきたいと思っています。もう一つ理由があります。それは、一年生の弟が、とても動物が好きなこと。わたしの家では犬をかつていますが、そのほかの動物はあまり近くで見たことはありません。チンパンジーやライオンなどいつもは見ることもできない動物を見てみたいです。また、動物園には、動物とふれあえるコーナーもあると聞いたので、弟といっしょに、いろいろな動物にさわってみたいと思います。きつと楽しい一日になると思います。